



Breve Biografía

Doctor en Historia por la Universidad de Extremadura (2015). La mayor parte de su proyecto doctoral, sobre la gestión de los residuos en la Mérida romana y tardoantigua, se desarrolló en el Instituto de Arqueología de Mérida-CSIC. Después se integró como investigador postdoctoral FCT en la Universidad de Lisboa (2017-2021), donde pudo ampliar su línea de investigación al resto de la provincia romana de Lusitania. Desde 2021 es contratado postdoctoral en la Universidad de Sevilla, donde actualmente participa en proyectos de investigación sobre el urbanismo romano de otras ciudades de la Bética occidental, como Baelo Claudia, Écija o Itálica.

Su trayectoria investigadora se ha centrado en el estudio de la ingeniería hidráulica, obras públicas y gestión de los residuos en época romana. Entre sus publicaciones destaca la edición de la monografía *La gestión de los residuos urbanos en Hispania* (Anejos de AEspA 60, CSIC, 2011), además de la revisión de su tesis doctoral *La gestión de los residuos en Augusta Emerita. Siglos I a.C.- VII d.C.* (Anejos de AEspA 82, CSIC, 2018) o la coordinación de la obra *AQVAE VRBIVM. El ciclo urbano del agua en la Hispania romana* (Colección Historia 415, EUS, 2025).

https://investigacion.us.es/sisius/sis_showpub.php?idpers=33613